

***** Neu ** Pickleball ** Neu ***
beim TV 1910 Girbelsrath e.V.**

Pickleball ist ein Spiel, das Aspekte von Tennis, Tischtennis und Badminton kombiniert. Es kann auf einem Platz gespielt werden, der halb so groß ist wie ein Tennisplatz, aber bei gleicher Netzhöhe oder in einem Badmintonfeld jedoch mit einem stehenden Netz.

Ziel des Spieles ist es, den Ball über das Netz aufzuschlagen oder zurückzuspielen. Die Spieler dürfen den Ball nicht unterhalb der Kniehöhe treffen. Ein Spieler darf den Ball nicht zweimal hintereinander schlagen, sondern muss warten, bis der Gegner einen Schlag ausführt, bevor er erneut aufschlägt.

Es gibt drei Arten **Pickleball** zu spielen: Einzel, Doppel und gemischtes Doppel. Beim **Pickleball** geht es darum, Punkte zu erzielen, indem man den Ball über das Netz auf den gegnerischen Spielfeldboden schlägt. Wenn du den Ball schlägst, muss er abprallen bevor er den Boden auf deiner Seite berührt. Du erhältst zwei Punkte für einen Schlag in den gegnerischen Rückraum oder einen Punkt, wenn du ihn in den gegnerischen Vorraum triffst. Die Spielregeln sind relativ einfach. Der erste Spieler, der 21 Punkte erzielt, gewinnt das Spiel. Die Spieler schlagen abwechselnd auf, bis ein Spieler den Ball verfehlt (Volley) oder den Ball außerhalb des eigenen Feldes schlägt (in dem Fall erhält der Gegner den Punkt).

Hast du nun Lust auch mal eine neue Sportart zu testen ? Dann komm zum TV Girbelsrath!
Pickleball - immer montags von 19:30 Uhr bis 22:00 Uhr

Pickleball ist eine relativ neue Sportart und ein toller Sport für Menschen jeden Alters. Es einmal probieren, das lohnt sich auf jeden Fall. Wir bieten Pickleball neben Tischtennis zeitgleich in der Maarhalle an. Pickleball Schläger sind vorhanden.
Du kannst beide Sportarten an einem Abend ausüben.

Weitere Informationen erhältst du unter 015122204246 oder im Internet unter www.tv-girbelsrath.com. Hier findet man ausführliche Informationen auch zu anderen Aktivitäten des Vereins.